

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **27. April 2023** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 27. April 2023

Betreff: Verkehrsspiegel Payer-Weyprecht-Straße
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Von der Payer-Weyprecht-Straße aus kommend, ist es nur erschwert möglich, ohne Behinderung des Querverkehrs in die Feldgasse einzubiegen. Beidseitig sind die Grundstückseinfriedungen soweit ausgebaut, dass man die Feldstraße nicht einsehen kann.

Gegenüberliegend befindet sich jedoch mittig ein Laternenmast, der sich hervorragend für Verkehrsspiegel eignen würde und so die Verkehrssicherheit ohne optische Beeinträchtigung des Ortsbildes erhöhen könnte.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen des Magistrats mögen prüfen, ob und bis wann Verkehrsspiegel in beide Richtungen wie beschrieben angebracht werden können.